

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penulis di lapangan, maka penulis dapat mengambil simpulan tentang **“Tradisi Manaqiban di Desa Wonorejo Demak Dalam Perspektif Aqidah Islamiyah”** dengan hasil penelitian yaitu sebagai berikut:

1. Prosesi manaqib desa wonorejo dilakukan dengan beberapa acara, salah satunya adalah khajatan di lingkup masyarakat Desa Wonorejo Kecamatan Karang Anyar Kabupaten Demak dan biasanya Manaqib yang biasa dilakukan di lingkup desa ini memang sudah hal biasa bagi kita semua, dari mulai mau mendirikan rumah, usaha, memualai pekerjaan, dan lain-lain itu melambangkan bahwasanya tradisi manaqib ini bentuk wasilah kepada syaikh Abdul Qadir Al Jailani, karena beliau adalah wali Allah dan sangat terkenal ilmu dan alimnya.
2. Aqidah Islamiyah yang terkandung dalam tradisi manaqib adalah ibadah yang menjadikan lantaran atau wasilah pada Syaikh Abdul Qodir al Jailani untuk mendekatkan diri kepada Allah, selain itu kita juga dianjurkan untuk meniru akhlak dan suri tauladan alim dan ulama' sholih yang mempunyai akhlak dan karomah, terlebih pengarang kitab manaqib ini termasuk adalah wali Allah SWT.

### B. Saran

Saran-saran yang disampaikan dalam penelitian ini adalah penulis menyarankan kepada:

1. Kepala desa Wonorejo: agar selalu mengayomi masyarakat dan mendukung kegiatan-kegiatan yang positif dan berbaur dengan keagamaan warga Wonorejo.
2. Tokoh agama: agar selalu mengajak masyarakat khususnya desa Wonorejo untuk berbuat baik dan selalu melakukan hal-hal positif yang akan datang.
3. Peneliti selanjutnya, agar dalam melakukan penelitian mampu menggali hal-hal yang belum ada, agar nanti penelitian yang dilakukan dapat melengkapi hasil penelitian.

### C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah berkat Taufiq, Hidayah, dan InayahNya dari Allah SWT serta bantuan dari pembimbing dan bantuan dari pemerintah desa dan tokoh desa Wonorejo Kecamatan Karang Anyar Demak akhirnya skripsi yang berjudul **“Tradisi Manaqiban di Desa Wonorejo Demak Dalam Perspektif Aqidah Islamiyah”** dapat penulis selesaikan. Shalawat serta salam tetap kita haturkan kepada Nabi Muhammad SAW, yang telah memberikan pelajaran untuk kita semua bagaimana menjadi pendidik yang baik dan di ridhoi oleh Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangannya dan kelemahan. Baik dari sisi metodologi maupun dari system penulisannya, karena keterbatasan referensi dan kemampuan yang penulis miliki. Untuk itu saran dan kritik bagi penyempurnaan dari berbagai pihak sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini.

